



Fragestellung zum «Dorflada» Quartierort Haldenstein

Quartierorte wie beispielsweise Haldenstein erfüllen Zentrumsfunktion und fördern die Attraktivität und Begegnungen in einem Quartier.

Der Dorflada Haldenstein versorgt die Anwohnerinnen mit Gütern des täglichen Bedarfs, ist ein Treffpunkt und erfüllt die Post Service Dienste.

Seit Jahren kämpft der Laden mit finanziellen Schwierigkeiten. Es wurde beispielsweise eine Interessensgemeinschaft zum Erhalt des Ladens gegründet. Finanziell haften die beiden Eigentümerinnen mit ihrem privaten Vermögen.

Gemäss STEK 2050 sollen solche Quartierorte gestärkt werden.

Verschiedene Massnahmen würden die Bekanntheit des Dorfladens und des anliegenden Restaurants fördern:

- Informationstafeln (Restaurant «Calanda» , Dorfladen) positioniert bei der Rheinbrücke informieren Anwohner und Besucher
- Informationsschreiben an Neuzuzüger (oft ist nicht bekannt, dass Restaurant und Laden vorhanden sind)
- Kita und Schule organisieren Pausenkiosk oder Zwischenverpflegung über den Dorfladen.

Meine Fragen hierzu:

- Sieht der Stadtrat eine Möglichkeit, Betriebe mit solch wichtigem Zentrums-Charakter zu unterstützen?
- Hat der Stadtrat schon andere Vereine, welche in finanzielle Not geraten sind unterstützt?
- Welche potenziellen Möglichkeiten den Laden zu unterstützen, gibt es? Kann der Stadtrat sich eine dieser Optionen konkret vorstellen?

Chur, 08.11.2023

Giulia Casale

Eingang: <u>8.11.2023</u> .....
Geht an: .....
zur .....
Kopie an: .....
Stadtkanzlei:
Chur, ..... <u>Alflick</u>